

Auch beginnt mit der Briefwahlphase der Tür-zu-Tür-Wahlkampf. Connect17 ist der neue Kampagnenservice, der aus dem Team Deutschland weiterentwickelt wurde und der unsere Kandidatinnen und Kandidaten einerseits online in sozialen Netzwerken unterstützt, andererseits aber auch beim Tür-zu-Tür-Wahlkampf berät.

Es würde uns sehr freuen, wenn Sie ein wichtiger Bestandteil von Connect17 werden und den Tür-zu-Tür-Wahlkampf zahlreich unterstützen. Alle Informationen hierzu erhalten Sie bei Ihrem Wahlkampfleiter bzw. CDU-Kreisgeschäftsführer vor Ort.

Bei der Bundestagswahl sind mehr als 36 Prozent der Wahlberechtigten über 60 Jahre alt. Seniorinnen und Senioren sind die verlässlichsten Wähler der CDU und Garanten für einen Wahlerfolg.

Wir dürfen uns nicht auf den guten Umfrageergebnissen ausruhen, sondern müssen die Wählerinnen und Wähler mobilisieren und davon überzeugen, per Briefwahl oder am 24. September im Wahllokal direkt beide Stimmen der CDU zu geben.

Für Ihren Einsatz im Wahlkampf wünschen wir Ihnen maximale Erfolge!

Mit freundlichen Grüßen



Jan Peter Luther
Bundesgeschäftsführer